

Schützen zogen Bilanz

Westendorf – Die heurige Jahreshauptversammlung der Schützenkompanie Westendorf stand diesmal ganz im Zeichen des scheidenden Hauptmannes. Hans Kirchmair zog ein letztes Mal die Jahresbilanz, bevor er den Säbel seinem Nachfolger Anton Riedmann übergab. Seit 1973 ist Kirchmair Mitglied der Kompanie, 18 Jahre stand er an deren Spitze. 37 Mal nahm der Westendorfer überdies am Antlassritt teil. Als Dank für sein Engagement wurde Kirchmair zum Ehrenhauptmann ernannt. (TT)



Wurde Ehrenhauptmann: Kommandant Hans Kirchmair. Foto: Kowatsch